

令和6年5月18日（土）に小・中学部の運動会が行われました。

今年は例年以上に保護者や地域の方から頑張る児童生徒の姿に、たくさんの声援をいただきました。暑い中でしたが、競技や競走、演技が行われ、テント内では声を出しての応援もあり、活気あふれる運動会になりました。

＜開会式＞各クラスのプラカードを持って、意気揚々と入場し、運動会が始まりました。



小学部の競技

ゴールにむかってGO！（小学部全員）

小学部全員による徒競走です。ゴールを目指して全力で走り抜けました。



1・2年生 団体種目「つんで つんで たかくなあれ！」

ねこ、ぱんだの2チームに分かれ、二人一組で箱を運び積み上げました。だんだんと自分の身長より高くなる箱を用具の先生に「おねが〜い！」と頼んで積むことができました。



3・4年生 団体種目「Moving Rope みんなでジャンプ」

4人一組でロープをもって運び、運んだロープの上を落ちないように歩きました。途中でバーをくぐり、最後は、長縄跳び10回にチャレンジし、諦めずに最後まで跳びました。



5・6年生 団体種目「アスレチックレース～山あり谷あり～」

1, 2レースでは巧技台を上手に昇り降り、トンネルをくぐってゴールへー直線！！

3レースからはバーを越えて、網に引っかからない様にくぐり、跳び箱に挑戦しました。何度も練習して、5段や8段の跳び箱をいとも簡単に跳んだ高学年のみんなでした。



中学部の競技

<中学部徒競走>

学年の壁を越えた、真剣勝負。元気にスタートからゴールまで駆け抜けることができました。



<ダンス 「目指せ最高到達点！」 >

今年は「できっこないをやらなくちゃ」「ミックスナッツ」「最高到達点」の3曲を使ってダンスで表現しました。あきらめず最後まで、みんなで心を一つにして最高到達点を目指すことができました。



<団体「鶴南ハリケーン」>

紅白に分かれ、三人一組で棒を握ってリレーを行いました。中学部三年生から一年生まで力を合わせてゴールすることができました。2レースとも接戦で、とても僅差のレースとなりました。



<中学部紅白対抗リレー>

代表選手が4チームに分かれてのリレーでした。バトンをつなぎ、優勝を目指し全力で走りました。最後まで諦めず迫力のある走りをしてくれました。レース後はお互いの健闘を称え合うことができました。



<閉会式>

日差しが強く、暑くなりましたが、全児童生徒は、どの種目にも全力で取り組みました。無事に運動会を終えることができました。



<係の仕事>

小学部高学年や中学部の生徒は、旗の掲揚や降納、放送、用具、決勝などの係を行いました。

